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めざす子ども像 

○あ きらめずにチャレンジする子 

○おおきな声で挨拶する子 

○え がおを大切にする子 

２年生は、生活科の学習で食育に取り組みました。

野﨑栄養教諭が用意したグリーンピースを手に取り、

さやの形や豆のでき方など本物を触りながら自分た

ちの命につながる食べ物について学びました。そして

一粒一粒を給食の食材にするためにさやから取り出

しました。その日の給食には、たくさんのグリーンピー

スが入ったポークライスがだされ、とてもおいしかった

です。 

５月２３日、２４日に５年生が九重青少年の家で、

宿泊体験学習をしてきました。標高が 9４0m もあり

津久見市とは異なる九重の自然に感動したり、集団で

活動する楽しさや時間を守る難しさなど感じたりしな

がら、子どもたちは１泊２日を過ごしました。 

この体験を今後の学校生活 

に役立て最高学年へと成長 

していくことを期待してい 

ます。 

みんなアスレチックに夢中

になって取り組みました。 

みんなで楽しく食事もしました 

ベッドメイキングも自分でして、身支度もばっちり みんなで 1日の振り返り 

2年生が皮むきしたグリーンピースで給食ができました 

調理員さんが愛情も込め

てつくってくれました。 

５年生 九重宿泊合宿に行ってきました！ 

 

上靴をそろえる青江っ子 

目覚めに高原のさわやかな空気を吸って 

2日目おにぎり山の登山に挑戦 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

６月行事予定 
３日（月）プールサイド清掃（P三役会 17:00～） 

５日（水）大分教育事務所訪問 

６日（木）歯科検診（全校） 

        プール掃除（５・６年生） 

１２日（水）中学校区交流会（短縮 4校時） 

１３日（木）幼保小授業参観 1年公開授業（5校時） 

         3年生保戸島学習 

１４日（金）3年生交通安全教室 

１８日（火）プール開き 

１９日（水）放課後学習クラブ（１４：４０～） 

２０日（木）市教研一斉部会（短縮 4校時） 

         人権教育啓発研修会（P2名参加９：４５～） 

２１日（金）あいさつ運動（７：３０～） 

6年扇子踊り体験（保戸小・堅徳小合同） 

          

おしらせ 
☆学習指導員 中川麻理 先生 

5月 1日に青江小学校に着任しました。 

子ども一人ひとりの学び方によりそって、

学習のサポートをしてくれます。 

☆養護教諭実習生 煤田みみ さん 

青江小学校を卒業し、養護教諭を目指して

大学で学んでいます。５月１３日から母校

で養護教諭としての教育実習に励んでいま

す。将来の保健室の先生としてがんばって

ほしいです。 

 

 

５月１４日に、校長室で学校運営協議会を行いました。 

今年度の学校運営協議会委員の方（黒木康秀委員長、 

河野真由美民生児童委員、山田勇治区長、一柳博司   

区長、古谷修一区長、森下雅夫 PTA 会長、藤本綾陛 PTA

副会長、光井真美 PTA 副会長）に、令和６年度青江小学

校経営方針を承認していただきました。委員の方の中には

青江小学校の卒業生が多く、昔の学校の様子も話題にしな

がら青江っ子を地域みんなで見守っていくことなどを話し合

うことができました。ご支援に感謝しています。 

 

５月１５日は、後藤教育長と 5 名の教育委員の

皆さんに青江小学校の学校運営について説明さ

せていただき、子どもたちの学習の様子も見てい

ただきました。青江小学校では、算数科の授業を

主に授業研究をすすめています。子どもたちが  

自分の考えを持ち、対話しながら考えを深めていく

授業づくりです。教職員一丸となって、授業改善に

取り組み、互いの考えを聞き合い、自分の考えを  

主張できる青江っ子を育てていきます。 

令和 6年度 第 1回学校運営協議会を開催しました 

５月は、朝から育て

ているミニトマトに

水やりをしていま

す。優しい心もすく

すく育っています。 

津久見市教育委員会の学校訪問がありました 


